

Stellungnahme zu Antrag/Anfrage

Nr. AT/0067/2012

Beratung im **Stadtrat** am **27.09.2012**, TOP 23 öffentliche Sitzung

Betreff: Antrag der CDU-Ratsfraktion: Fahrradrastplatz-Konzept

Stellungnahme/Antwort:

Die Verwaltung teilt die Auffassung über die große Bedeutung des Fahrradtourismus und dessen Zukunftschancen für Koblenz.

Daher wird die im Antrag der CDU enthaltene Anregung aufgegriffen, die Anlage von Fahrradrastplätzen an ausgewählten Standorten zu überprüfen. Die Verwaltung wird diese Überlegungen im Gesamtradverkehrskonzept für Koblenz berücksichtigen, weißt in diesem Zusammenhang aber auch heute bereits auf den bestehenden Eckwertebeschluss („keine neuen Maßnahmen“) hin. Die Vorstellung des ersten Entwurfs eines Gesamtradverkehrskonzepts im FBA IV ist für Frühjahr/ Sommer 2013 vorgesehen. Sponsorengespräche der Verwaltung zur Finanzierung der Rastanlagen werden auf Grundlage des Konzepts geführt, sollten aber nicht zum Regelfall werden.

Beschlussempfehlung der Verwaltung:

Aufgrund der zugesagten Integration der Thematik in das Radverkehrskonzept und der Erörterung im FBA IV erübrigt sich eine gesonderte Beschlussfassung.